
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis; 
Ao Senhor Secretário Municipal de Obras e Serviços 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 54/2009 
 
 

Marcos Paulo da Cunha, Ary Aparecido de Oliveira, Luiz 
Marcelo Costa e Gilmar Benedito Gonçalves, Vereadores em exercício junto a Câmara 
Municipal da Estância Turística de Joanópolis – SP., usando de suas faculdades 
regimentais, indicam que seja providenciado o trabalho de limpeza ao redor da lixeira, 
localizada no cruzamento da estrada Oliveira Preto com a estrada que dá acesso ao Bairro 
dos Cunhas, bem como, seja efetuada, periodicamente, a coleta do lixo ali depositado. 

 
 J U S T I F I C A T I V A 
 
Trata-se de reivindicação dos moradores das imediações, 

tendo em vista que a referida lixeira está totalmente cercada por mato alto, dificultando o 
depósito de lixo, bem como, o seu recolhimento. 

 
Joanópolis, 16 de março de 2009. 
 

 
 
Marcos Paulo da Cunha     Ary Aparecido de Oliveira 

Vereador           Vereador 
             
 
 
Luiz Marcelo Costa      Gilmar Benedito Gonçalves 
       Vereador           Vereador 
 



     Prefeitura da Estância Turística de Joanópolis 
 
 Ofício Gab nº 184/09 
 

Joanópolis, 03 de abril de 2009 
 

Senhor Presidente: 
 

           
         Em atenção as Indicações de nºs 53, 54 e 55/2009, de autoria 

dos vereadores Marcos Paulo da Cunha, Luiz Marcelo Costa, Gilmar Benedito 
Gonçalves e Ary Aparecido de Oliveira: 

  
Indicação nº  53 – Agradecemos a indicação e informamos  

que é necessário uma avaliação técnica do assunto, por isso estamos encaminhando à 
Secretaria de Projetos e após a viabilidade técnica, verificaremos nossa 
disponibilidade orçamentária, atendendo dentro do possível. 

Indicação nº 54 – É aplausível a solicitação dos nobres 
vereadores, com a questão da retirada do lixo doméstico na zona rural, bem como a 
limpeza em volta da lixeira. Aproveitamos para esclarecer que tal serviço não está 
sendo feito da maneira que gostaríamos, ou seja, mais de uma vez por semana. 
Atualmente, o lixo é retirado toda segunda-feira. Nossa capacidade de trabalho hoje 
é limitada, mas estaremos em busca constante de melhorias. 

Indicação nº 55 – O caso em questão está sendo analisado 
pelo Executivo. Já solicitamos orçamento para correção e dentro das possibilidades 
estaremos viabilizando. 

          Aproveitamos a oportunidade para reiterar nossos protestos de 
estima e consideração. 

 
      Atenciosamente, 
       
 
     João Carlos da Silva Torres 
      Prefeito Municipal 
 
 Excelentíssimo Senhor 
 Luiz Marcelo Costa 
 Presidente da Câmara Municipal Joanópolis – S.P. 
 


